CP-79-2023 Viernes 13 de octubre, 2023

HACIENDA SUPERA MONTOS EN CANJES DE DEUDA INTERNA DE LOS ÚLTIMOS TRES AÑOS

• Esta semana, el Ministerio de Hacienda realizó un canje de deuda por más ¢131 mil millones

Un exitoso canje de deuda interna superior a los ¢131 mil millones fue realizado esta semana por el Ministerio de Hacienda. Con este resultado, Hacienda alcanza el mayor monto de deuda interna canjeada en los últimos tres años, el cual asciende a ¢770.578 millones.

Con el fin de alargar los vencimientos, los títulos de propiedad en colones a vencer en 2024 y 2025 se intercambiaron por títulos de propiedad tasa fija en colones, con plazo a 2027, 2029, 2030, 2034 y 2045, mientras, los títulos en dólares con vencimiento en 2025 se intercambiaron por títulos al 2033. Esto significa que el 64% de las emisiones ofrecidas pudieron alargar su vencimiento en siete años o más.

Para esta ocasión Hacienda puso a disposición del mercado financiero bursátil títulos de propiedad, tanto en colones como en dólares y asignó ¢130.753 millones y US\$486 mil.

Los canjes de títulos forman parte de la estrategia de gestión de la deuda del Gobierno Central, permiten mejorar el perfil de vencimientos y reducir el riesgo de refinanciamiento, a la vez que optimizan las condiciones financieras porque trasladan obligaciones prontas a vencer a mayores plazos.

"La confianza del mercado en la gestión de deuda que realiza el Ministerio de Hacienda es fundamental para obtener estos resultados, los que, sin duda, restan presión a los vencimientos de deuda en el corto plazo. Gracias a la gestión de deuda que hemos llevado adelante, hoy podemos decir que estamos preparados para atender sin presiones, las obligaciones del cierre de año", señaló Priscilla Zamora, ministra de Hacienda a.i.